

Alto Riesgo

13 años desde la matanza de Uchuraccay y 22 casos sin resolverse.

El 26 de enero de hace trece años, la comunidad de Iquicha, jurisdicción de Uchuraccay, fue escenario de la masacre de ocho periodistas que en su afán de retratar la realidad, fueron confundidos con senderistas. El dolor y la violencia teñían el país y la vida de estos valerosos hombres selló el inicio de una época sangrienta para la prensa nacional.



Willy Retto, Eduardo de la Piniella, Pedro Sánchez y Félix Gavilano: rumbo al fatal encuentro.



4 de 22 casos pendientes: Hugo Bustíos, Bárbara d'Achille, Jaime Ayala y Melissa Alfaro.

Desde entonces la muerte y el silencio han acechado el oficio, en los quince años de guerra y violencia 47 periodistas murieron en el Perú. Desde 1982 hasta la fecha, 22 de estos casos no han sido resueltos. Unos fueron asesinados y otros desaparecieron. Esperan justicia los casos de:

- Orlando Carrera Yépez. (Tingo María, 1982).
- Hilario Alluque. (Huancavelica, 1984).
- Jaime Ayala Sulca. (Huanta, 1984).
- Freddy Mauro Valladares. (Huanta, 1985).
- Demetrio Martínez Aliaga (Cerro de Pasco, 1985).
- Melissa Alfaro. (Lima, 1985)
- Hernán Tinicela Fierro. (Huancayo, 1987).
- Cirilo Oré Enríquez. (1987).
- Hugo Bustíos Saavedra, corresponsal de Caretas. (Huanta, 1988).
- Sixto Silva Sánchez. (Tingo María, 1988).
- Juvenal Farfán Anaya. (Ayacucho, 1989).
- Luis Picone. (Ica, 1989).
- Manuel Ruiz Iberico. (Iquitos, 1989).
- Guillermo López Salazar. (Tingo María, 1989).
- Germán Miro Cornejo. (Lima, 1989).
- Barbara d'Achille. (Huancavelica, 1989).
- Joseph Piescherr, austriaco. (Ucayali, 1989).
- Todd Smith, norteamericano. (Uchiza, 1989).

- Mariano Meza Rosales. (Huánuco, 1990).
- Luis Morales Ortega. (Ayacucho, 1991).
- Adolfo Isuiza Urquia. (Juanjui, 1992).
- Pedro Yauri Bustamante. (Juan juí, 1992).

CARETAS 1398